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В Н О М Е Р Е :

Выполнять план по всем 
показателям

Т* РУДЯЩИЕСЯ Сызрани, как
* и все советские люди, са

моотверженно борются за претво
рение в жизнь решений XX съезда 
Коммунистической партии, за вы
полнение планов шестой пятилет
ки. Советское социалистическое 
хозяйство, ведущееся по единому 
государственному плану, распола
гает возможностями для того, что
бы развиваться быстро и всесто
ронне.

Государственный план — это 
закон. В нем определяется на
правление нашего хозяйственного 
развития. Советские люди счита
ют производственные планы своим 
родным делом. Непрерывное осна
щение нашей промышленности но
вейшей техникой, наличие квали
фицированных кадров и рост их 
творческой активности создают 
все условия к тому, чтобы эти 
планы не только выполнялись, но 
и перевыполнялись по всей уста
новленной номенклатуре и ассорти
менту, по всем технико-экономи
ческим показателям.

Обеспечение выполнения плана 
по всем показателям является пер
вейшим долгом каждого хозяйст
венного руководителя, партийной 
и профсоюзной организаций. Од
нако в нашем городе имеется мно
го предприятий, которые не вы
полнили планов первого квартала 
не только по всем показателям, но 
и в валовом исчислении. В резуль
тате промышленность города не 
додала стране продукции более чем 
на 5 миллионов рублей. Ремонтно
механический завод объединения 
«Куйбышевнефть», например, не
додал семь 24-метровых вышек, 8 
комплектов крупноблочных осно
ваний, 3 автобусных кузова. Швей
ная фабрика не выполнила зада
ние по пошиву зимних мужских 
пальто, пальто для учащихся школ 
трудовых резервов и т. д. Бат- 
ракский кирпичный завод не вы
полнил задание по выпуску кирпи
ча. Не выполняют задания по но
менклатуре многие артели про
мысловой кооперации.

Такое положение является ре
зультатом того, что на этих 
предприятиях ослаблена ответст
венность самих руководителей за 
выполнение государственного пла
на, не уделяется должного внима
ния оснащению производства но
вой техникой, не принимаются ме
ры к улучшению организации про
изводства, из-за чего допускаются 
частые простои. Наличие этих и 
других недостатков приводит к 
снижению производительности 
труда, к невыполнению планов.

Руководители отстающих пред
приятий тт. Султанов, Костицын, 
Коклюхин и другие видимо успо

каивают себя тем, что плохая ра
бота отстающих будет компенсиро
вана за счет перевыполнения пла
нов передовыми предприятиями. 
Это неправильный антигосударст
венный подход к делу. Для народ
ного хозяйства нужно не всякое 
выполнение плана, а такое, кото
рое обеспечивает страну нужной 
продукцией.

С таким позорным явлением, 
как невыполнение плана, несвое
временная поставка стране нуж
ных машин, оборудования, това
ров народного потребления нужно 
покончить. Каждый руководитель 
должен ставить интересы госу
дарства превыше всего и строго 
соблюдать государственную дис
циплину, давать народному хозяй
ству нужную продукцию в требуе
мых размерах и в установленные 
сроки. Это особенно необходимо 
сейчас, когда у нас ресширяется 
кооперирование и специализация 
производства.

Опыт передовых предприятий 
учит, что выполнение плана по 
всем показателям обеспечивается 
только там, где проявляется забо
та о техническом прогрессе, где 
хорошо организовано производст
во, планирование, материально-тех
ническое снабжение, где внедряет
ся в производство все новое, пере
довое, в полной мере используют
ся резервы производства. Опыт 
передовиков нужно всемерно ис
пользовать, принять меры к тому, 
чтобы своевременно выполнить ор
ганизационно-технические меро
приятия по внедрению новой тех
ники, механизации тяжелых и 
трудоемких работ, совершенство
ванию технологии, повышению ква
лификации кадров. Нужно всемер
но поддерживать творческую ини
циативу рабочих, инженерно-тех
нических работников.

Долг партийных организаций — 
возглавить социалистическое со
ревнование за досрочное выполне
ние плана 1956 года, мобилизо
вать его участников на выполне
ние государственного задания по 
всем показателям.

| Сейчас, когда коллективы уча
стков, цехов и предприятий в це
лом встают на трудовую предмай
скую вахту, необходимо создать 
всем рабочим такие условия, при 
которых они могли бы не только 
выполнять, но и перевыполнять 
взятые на себя социалистические 
обязательства.

Выполнение и перевыполнение 
плана всеми предприятиями, улуч
шение качественных показателей 
их работы послужит делу даль
нейшего укрепления экономическо
го могущества нашего государст
ва, росту благосостояния совет
ского народа.

Награды и премии участникам ВСХВ
Главный комитет Всесоюзной 

сел ьс кохоз я й с тве к н ой в ыст а вки 
закончил награждение и премиро
вание лучших участников выстав
ки 1955 года, представленных Со
ветами Министров республик, об
ластными и краевыми исполкома
ми.

250 колхозов, совхозов, МТС, на
учных и других учреждений полу- 
чяли дипломы первой степени, 
839 — второй степени. Свыше по
лутора тысяч хозяйств премирова
ны автопоилками, электродоиль
ными агрегатами, ветросиловыми, 
радио-и киноустановками, библио
теками.

Большими золотыми медалями 
ВСХВ награждено 647 человек, 
Малыми золотыми—2239, более 29 
тысяч человек — Большими и 
Малыми серебряными медалями

Д е н ь  нашего города
В ЧЕСТЬ ПЕРВОМАЯ

Участвуя в социалистическом со
ревновании за досрочное выполне
ние годового плана, коллектив на
шего цеха выполнил квартальный 
план по выпуску валовой продук
ции на 108 процентов, товарной — 
на 101,3 процента, выпустил сверх 
плана 2500 динамометров.

Работники цеха в честь перво
майского праздника обязались: вы
полнить четырехмесячную програм
му на 107 процентов, завершить 
к а дню 1 мая полугодовой план по 
выпуску динамометров, дать их не 
менее 60 тысяч штук, изготовить в 
апреле сверх задания 700 штук 
дисковых ножей для сеялок, пере
крыв тем самым задолженность 
цеха, образовавшуюся в первом 
квартале.

Борясь за выполнение взятых 
обязательств, рабочие цеха тру
дятся с большим производствен
ным подъемом. Токарь тов. Клей
менов и фрезеровщик тов. Журав
лев дают за смену от 2,5 до 2,8 
нормы. По две нормы и более вы
полняет сверловщик тов. Рубцов.

Систематически перевыполняют 
производственные задания бригада 
тов. Костина на сборке колоснико
вых решеток, бригада тов. Бурды- 
кина — на сборке воздушных 
коробов для топок механиче
ского забрасывателя, вала груп
пового управления и защитного 
кожуха приводя: Хорашо тру-

цева и многие другие рабочие ме 
ханического и сборочн.го участ
ков, ежедневно перевыполняют 
сменные задания.

В. Кандаратцева, 
инженер-экономист цеха № 1 

гидротурбинного завода.

ОТЪЕЗД ВЫПУСКНИКОВ  
НА ЦЕЛИННЫЕ ЗЕМЛИ

Большой отряд выпускников ре
месленного училища по механиза
ции сельского хозяйства выехал в 
совхозы, созданные на целинных 
землях Кокчетавской и Курган
ской областей. Они примут уча
стие в весеннем севе.

Молодые трактористы-дизелисты 
хорошо овладели своей специаль
ностью и слесарным делом, чтобы 
уметь самим в полевых условиях 
производить ремонт машин. За 
управление тракторами сядет 44 
человека, окончивших училище 
с отличием.

Часть выпускников выехала в 

совхозы и МТС нашей области.

в

НА СНИМКЕ: звеньевая парникового хозяйства совхоза «Комсо
молец» Евгения Васильевна Евстигнеева (слева) и работница Анна 
Ивановна Ульянова за сбором лука.

Фото А. Власова.

«ЖИЗНЬ И БЫТ СОВЕТСКОЙ МОЛОДЕЖИ 
В ХУДОЖЕСТВЕННОЙ ЛИТЕРАТУРЕ»

На такую тему Промышленным 
райкомом ВЛКСМ совместно с 
библиотекой имени Ленина была 
проведена читательская конферен
ция.

На конференции читателей были

прочитаны следующие доклады: 

дятся члены бригады тов. Грузи&-~'преподавателем школы № 10. чле

ном ВЛКСМ Уманской «О дружбе 
и любви советской молодежи», 
преподавателем школы № 9 тов. 
Румянцевой—«В чем счастье совет-

ской молодежи», секретарем Про
мышленного райкома ВЛКСМ тов. 
Вдовиной — «О моральном обли
ке советского молодого человека», 
секретарем комсомольской органи
зации райисполкома тов. Романо
вой — «Комсомольцы —- вожаки 
молодежи».

Чит?!гг;: 
стие в обсуждении докладов. Все
го в работе конференции приняло 
участие 230 человек. В заключе
ние был показан кинофильм.

НОВЫЕ МОДЕЛИ ГОЛОВНЫХ УБОРОВ
МосквеНедавно в Москве состоялся 

просмотр и утверждение новых мо

делей головных уборов к весенне- 

летнему сезону 1956 года, выпу

скаемых мастерскими промысло

вой кооперации.

Артель «Ударник» представила 
на него 12 дамских и детских мо
делей шляп из фетра и пан-барха
та, а также 10 моделей мужских 
головных уборов. Все они реко
мендованы к массовому производ
ству.

КУЛЬТПОХОДЫ НА СПЕКТАКЛИ ДРАМТЕАТРА
Горком профсоюза работников 

госторговли и общественного пита
ния, начиная с января текущего го
да, организует культпоходы работ
ников предприятий торговли и об
щественного питания на спектак
ли драмтеатра.

Культпоходы устраиваются по 
понедельникам, когда у преобла
дающего большинства работников 
прилавка бывает выходной день.

В этом году они коллективно 
просмотрели в драмтеатре спек

такли: «Иван Рыбаков», «Персо
нальное дело», «Последняя жерт
ва», «Тупейный художник», «Кра
жа» и «Любовь Ани Берез ко».

★ * *

Железнодорожники Сызранско- 
го узла коллективно просмотрели 
в драмтеатре спектакли «Кража». 
«Тупейный художник».

14 апреля состоится коллектив
ное посещение железнодорожника
ми спектакля «Любовь Ани Берез- 
ко».

НА ЦЕЛИННЫХ 
ЗЕМЛЯХ

ВСХВ. Многие награжденные по
лучают также ценные премии. Ав
томашинами «Победа» премирова
но 99 человек. Среди них: комбай 
неры, бригадиры тракторных и по 
леводческих бригад, председатели 
колхозов, лучшие животноводы. 
Около тысячи передовиков сель
ского хозяйства премировано мо
тоциклами. Велосипеды, радио
приемники и часы получает свыше | 
12,5 тысячи человек, около двух 
тысяч женщин — участниц выстав
ки премированы швейными маши
нами.

Отправка автомобилей «Победа» 
и мотоциклов будет закончена во 
втором квартале. Большая часть 
остальных премий передовикам 
уже выслана на места.

(ТАСС)'.

Тракторист-новатор А. Базылев
Казахская ССР. Каждое воскресенье в 18 часов по московскому 

времени сотни тысяч радиослушателей в разных частях нашей Ро
дины приникают к радиоприемникам: Москва передает письма 
родным и друзьям с целинных земель.

...Вот у микрофона Кустанайской областной редакции радиоин
формации тракторист Анатолий Базылев из нового зерносовхоза 

имени Герцена. Он обращается к родным, проживающим в Витеб

ской области. Рассказ его прост:

Устроился хорошо! Живет весело, в достатке. Ну. а с работой 
ясное дело. —■ не подкачал! Поднял более тысячи гектаров цели 
ны. Применил новинку—добавил к плугу два корпуса. Его трактор 
С-80 в полном порядке. После сезона работы о семью корпусами 
потребовалось заменить трактору только кольца.

К этому следует добавить еще то, о чем по скромности умолчал 

Анатолий Базылев. Он лучший тракторист в Кустанайской области. 

И что не так просто досталась ему пахота плугом с семью корпуса
ми. С большой любовью ухаживал он за трактором, проверяя все де- 
мелочи, все узлы и детали. Сдавал машину напарнику «в бороз

де» и не уходил со смены до тех пор, пока не начинал пахать его 

товарищ.

НА СНИМКЕ: тракторист А. Базылев в студии Кустанайской об

ластной редакции радиоинформации.

Фото Ю. Немова. (Фотохроника ТАСС).
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Электрификация народного хозяйства —  
основа технического прогресса

В шестой пятилетке намечено 
мощное развитие производитель
ных сил нашей страны, небыва
лое ускорение технического про
гресса, основу которого составляет 
электрификация народного хозяй
ства. В. И. Ленин указывал, что 
энергетической базой современно
го крупного производства являет
ся электричество. Перестройка 
всех отраслей хозяйства на основе 
крупного машинного производства 
и последовательная механизация 
производственных процессов воз
можны лишь с помощью электри
фикации.

Коммунистическая партия 
твердо и последовательно претво
ряет в жизнь ленинские заветы 
об электрификации страны. До
статочно сказать, что с начала 
первой пятилетки производство 
электроэнергии в СССР возросло 
в 34 раза.

В Директивах XX съезда КПСС 
по шестому пятилетнему плану 
большое место уделено дальней
шему развитию электрификации 
страны. К концу шестой пятилет
ки выработка электроэнергии бу
дет доведена до 320 миллиардов 
киловатт-часов. Наша партия 
ставит задачу обеспечения опере
жающих темпов строительства 
электростанций, повышения тех
нического уровня тепловых и 
гидравлических электростанций, 
электрических и: тепловых сетей, 
дальнейшего внедрения электро
энергии в промышленность, улуч
шения снабжения городов элек
троэнергией. Огромные перспек
тивы имеет электрификация на 
железнодорожном транспорте и в 
сельском хозяйстве. В шестой 
пятилетке удвоится число элек
трифицированных колхозов, полу
чающих электроэнергию от по
стоянных'источников; будет за- 

^—Вр.пртрття. э л р К т р ' совхо 
зов и машинно-тракторных 
станций.

Достигнутый уровень развития 
промышленности позволяет резко 
увеличить ежегодный прирост мо
щностей электростанций, поднять 
выработку электроэнергии с тем, 
чтобы в полной мере удовлетво
рить потребности народного хозяй
ства. Широкий размах в шестой 
пятилетке получит строительство 
гидроэлектростанций, которых в 
дореволюционной России фактиче
ски не было. В настоящее время 
в нашей стране работает 90 гид
роэлектростанций большой и сред
ней мощности. На их долю прихо
дится 16 процентов мощности 
всех электростанций, а 84 про
цента падают на тепловые элек
тростанции. С пуском на пол
ную мощность Куйбышевской, 
Горьковской и Сталинградской 
гидроэлектростанций это соотно
шение несколько изменится, при
чем и тогда гидроресурсы Волги 
будут использованы лишь на 61

процент. Поэтому в шестой пяти
летке предусматривается соору
жение на Волге также Саратов
ской и Чебоксарской гидроэлек
тростанций.

Насколько рентабельны соору
жаемые ныне гидроэлектростан
ции, говорят ¡некоторые данные по 
Куйбышевской ГЭС. Использова
ние электроэнергии этой станции 
позволит сэкономить не менее 
двадцати миллионов тонн услов
ного топлива в год. Цо сравнению 
с тепловыми станциями стоимость 
киловатт - часа электроэнергии 
здесь будет в пять— шесть раз де
шевле. Столица нашей Родины —  
Москва будет получать от Куйбы
шевской ГЭС свыше шести милли
ардов киловатт-часов электроэнер
гии в год, то есть столько, сколь
ко могут дать двадцать— трид
цать тепловых электростанций 
средней мощности.

В шестой пятилетке завершит
ся также строительство Каховской 
гидроэлектростанции. Пуск ее на 
полную мощность создаст благо
приятные условия для дальней
шего развития рудной, металлур
гической, химической, цементной 
и других отраслей промышленно
сти Советской Украины. Помимо 
этого, в шестой пятилетке на 
У крайне намечено построить 
Кременчугскую гидростанцию 
мощностью 450 тысяч киловатт 
и Днепродзержинскую —  мощно
стью 250 тысяч киловатт.

В этой пятилетке будут соору 
жены гиганты гидроэнергии на 
великих реках Сибири. Уже нача
лось строительство крупнейшей в 
мире Братской гидроэлектростан
ции на реке Ангаре, полная про
ектная мощность которой соста
вит 3 миллиона 200 тысяч ки
ловатт, а выработка электроэнер
гии будет равняться примерно вы-
¿/иоСТ-Ли хи ̂  И СТсГЛИН-
градской гидроэлектростанций, 
вместе взятых. Большое падение 
реки и ее многоводность позволя
ют создать на Ангаре каскад гид
ростанций € ежегодной выработ
кой 65 миллиардов киловатт-ча
сов электроэнергии. При этом Ан
гара станет судоходной на всем 
протяжении. По новому пятилет
нему плану предусматривался 
строительство Красноярской гид
роэлектростанции на Енисее, 
мощность которой составит 3 
миллиона 200 тысяч киловатт.

Всемерно расширяя энергети
ческое хозяйство, советские лю
ди ведут также борьбу за его 
быстрое совершенствование, сни
жение расходов топлива на выра
ботку электроэнергии, уменьше
ние потерь в сетях. Директивами 
съезда предусмотрено освоение 
производства нового энергетиче
ского оборудования на более вы
сокие параметры пара с комплекс
ной автоматизацией работы паро
вых турбин, котлов и другого обо

рудования электростанций. Пред
стоит разработать конструкции и 
освоить производство паровых 
турбин мощностью 200 и 300 
тысяч киловатт и котлов к этим 
турбинам, крупных генераторов 
к паровым турбинам мощностью 
до 300 тысяч киловатт со спе
циальным охлаждением обмотки 
и мощных генераторов для гид
роэлектростанций. Интересно от
метить, что турбина в триста ты
сяч киловатт сможет обеспечить 
электроэнергией крупный про
мышленный город с населением в 
семьсот тысяч человек.

Работники промышленности ос
ваивают производство новых газо
вых турбин. Уже изготовлены 
турбинные установки на жидком 
и газообразном топливе мощно
стью сто, тысяча пятьсот, шесть 
тысяч киловатт и заканчивается 
производство турбин в двенадцать 
тысяч киловатт, предназначен
ных для электростанций малых и 
средних мощностей, а также для 
технологических нужд черной ме
таллургии и нефтяной промыш
ленности.

Борясь за технический прог
ресс, советские специалисты раз
рабатывают новые типы гидротур
бин, коэффициент полезного дей
ствия которых достигнет 93—  
93,5 процента.

Важнейшей задачей техниче
ского прогресса является переда
ча электрической энергии на 
дальние расстояния. Успешное 
решение этой задачи освободит 
наши железные дороги от пере
возок большого количества топли
ва. Подсчеты показывают, что 
линия передачи напряжением 
400 киловольт мо$ет передавать 
энергию, для выработки которой 
на месте потребления пришлось

к элек
тростанциям 12— >.4 поездов с 
углем.

В шестой пятилетке предусмот
рено создание единой энергетиче
ской системы в европейской ча
сти СССР путем объединения 
Куйбышевской и Сталинградской 
гидроэлектростанций с Централь
ной, Южной и Уральской энерго
системами. Начнутся работы по 
созданию единой энергетической 
системы Центральной Сибири (от 
Новосибирска до Иркутска) и 
объединению Грузинской, Азер
байджанской и Армянской энерго
систем. Создание энергосистем и 
объединение их между собой га
рантирует бесперебойность энер
госнабжения.

Советский народ, вдохновлен
ный решениями XX съезда КПСС, 
самоотверженно борется за пре
творение в жизнь величественной 
программы электрификации на
шей страны, создания материаль
но-производственной базы комму
низма.

Д. КОВАЛЕВСКИЙ.

В Президиуме Верховного Совета СССР
Президиум Верховного Совета 

СССР освободил тов. Лобанова 
Павла Павловича от обязанностей 
Заместителя Председателя Совета 
Министров СССР в связи с пере
ходом его на другую работу.

Президиум Верховного Совета 

СССР назначил тов. Мацкевича 

Владимира Владимировича Заме

стителем Председателя Совета Ми

нистров СССР.

Туристские поездки советских людей 
в зарубежные страны

Туристские поездки за границу 
становятся важным средством 
общения советских людей с насе
лением зарубежных стран. Все 
большее число граждан С С О  
совершают увлекательные и инте
ресные путешествия. Для лучшего 
удовлетворения запросов трудя
щихся туристские группы созда
ются во всех областях, краях и 
республиках советами профсоюзов 
из граждан, изъявивших желание 
провести свой отпуск в турист
ской поездке за границу.

Одни побывали в Польше, дру
гие — в Румынии, Чехословакии 
или Финляндии. Недавно большая 
группа москвичей и киевлян совер
шила выезд в Германскую Демо
кратическую Республику на зна
менательную Лейпцигскую ярмар
ку,

В 1956 году советские туристы

поедут в Румынию, ГДР, Болга
рию, Финляндию, Чехословакию, 
Швецию, Югославию, Венгрию, 
Китай, Монголию, Корейскую На
родно - Демократическую Рес
публику, Албанию, Норвегию, Да
нию. На осенние месяцы намеча
ются поездки в Афганистан, Ин
дию, Демократическую Республи
ку Вьетнам, Бирму и Индонезию.

В связи с происходящим в Ам
стердаме шахматным турниром 
выезжает в Голландию группа 
советских туристов - любителей 
шахматного искусства.

8 апреля из Одессы в Прагу 
выехала большая группа рабо
чих, колхозников и интеллигенции 
Одессы и области. Используя 
свой трудовой отпуск, они совер
шат двухнедельную поездку по 
городам и селам Чехословакии, 

(ТАСС).

ОФИЦИАНТКА 
ПРИШЛА НА ДОМ

КИЕВ, 9 апреля. (ТАСС). Ут
ром в диетической столовой 
№ 420. позвонил телефон.

— Примите, пожалуйста, за
каз на обед,—послышался жен
ский голос. — Мне нужно че
тыре порции вегетарианского 
борща и биточки по крестьянски. 
Прошу доставить обед на дом 
к половине второго по адресу...

В назначенное время достав
щица обедов пришла на дом. 
Здесь уже был накрыт стол. Вся 
семья собралась на обед.

Новый способ обслуживания 
трудящихся широко распростра
няется в городе. Всего только 
месяц тому назад его впервые 
применила столовая диетического 
питания № 203 Ленинского рай
она. А сейчас в Киеве достав
ляют обеды на дом более 20 
предприятий общественного па
та ния.

В Совете Министров СССР
Совет Министров СССР удовлет

ворил просьбу тов. Лысенко Тро

фима Денисовича об освобождении 

его от обязанностей Президента 

Всесоюзной Академии сельскохо

зяйственных наук имени В. И. 
Ленина.

Президентом Всесоюзной Акаде
мии сельскохозяйственных наук 
имени В. И. Ленина утвержден 
тов. Лобанов Павел Павлович.

В МИНИСТЕРСТВЕ ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ СССР

В связи с нотой Министерства Иностранных Дел СССР по вопро
су о встрече двух председателей Женевского Совещания по Индо- 
Китаю, опубликованной в советской печати 6 апреля, Правительст
во Великобритании сообщило, что оно принимает предложения Со
ветского Правительства о проведении такой встречи в ближайшие 
дни. Правительство Великобритании уполномочило Государственно
го Министра по иностранным делам лорда Рединга принять уча
стие в переговорах от имени Министра Иностранных Дел Велико
британии, как одного из председателей Женевского Совещания.

Первая встреча между А. А. Громыко и лордом Редингом наме
чена на 11 апреля.

Письмо члена профсоюза

Прислушиваться к голосу трудящихся
Перед работниками железнодо

рожного транспорта стоят серьез
ные задачи по обеспечению гран
диозного плана грузоперевозок в 
новой пятилетке. Решения XX 
съезда КПСС нацеливают на то, 
чтобы лучше использовались тех
ника, внутренние резервы, дости
жения передовико'в. Руководители 
паровозного депо станции Сыз
рань 1-я, месткома профсоюза 
много, говорят об этом, выслуши
вают критические замечания ра 
бочих на производственных сове
щаниях.

А как выполняют это на деле? 
Никак, все остается по-старому. В 
депо допускаются «пересидки» 
паровозных бригад, несвоевремен
ный вызов их и т. д.

Руководителям депо почему-то 
безразлично, что паровозы несво
евременно ставятся на промывоч
ный ремонт. Сошлюсь на один из 
прим еров. Было запланировано 
паровоз №  3547 поставить на 
промывку в 19 часов 28 марта. 
Но уже в 11 часов он был на
правлен в депо, и здесь его пере
гоняли с одного пути на другой 
до 16 часов. Паровозная бригада 
ничего не делала, а в топке беспо
лезно сжигалось топливо. Разве 
это хозяйское отношение к техни
ке, ее использованию? Конечно, 
нет.

В стенгазете «Локомотив» не 
раз помещались заметки о просто
ях машин. На сигналы печати от
вета от- администрации не посту
пило. Молчанием почему-то обо
шел простои паровозов и обслужи
вающих их бригад и местный ко
митет профсоюза, призванный за

ботиться о создании условий для 
высокопроизводительного труда, 
выполнения социалистических 
обязательств.

Ежемесячно проводятся собра
ния коллективов паровозных ко
лонн. На них неоднократно быва
ли как председатель месткома тов. 
Шалыгин, так и начальник депо 
тов. Великих. Многие паровозни
ки вы ступ а«  с критикой пере
численных выше и других недо
статков, а мер к их устранению 
-почти не принимается. Чаще вое- 
го в ответ на наши замечания 
мы слышим одни обещания.

Месткому профсоюза давно сле
довало бы переменить свое отно
шение также и: к созданию куль
турно-бытовых условий для паро
возников. Много непорядков наб
людается в столовых станций На- 
лейка, Сызрань, Кузнецк, в них 
беден ассортимент блюд. Кому, как 
не местному комитету профсоюза 
следует взять под свой контроль 
общественное питание, по-настоя
щему наладить его.

Создать необходимые условия 
для высокопроизводительного тру
да —  таково требование рабочих. 
Об этом много раз говорили 
наши железнодорожники, вносили 
предложения как поправить де
ло. К выступлениям работни
ков надо внимательно прислуши
ваться и выполнять их требова
ния, чтобы и техника и люди ра
ботали с полной нагрузкой, по- 
боевому шло выполнение заданий 
новой пятилетки.

Д. Сурков,
член профсоюза, кочегар 

паровоза № 3547.

Коми АССР. Многие колхозы республики занимаются лесным оле

неводством. Большие доходы получает от этой отрасли артель имени 

Ленина Помоздинского района. Хорош о заботится об оленьем стаде 
опытный пастух Ф. В, Хозяинов,

НА СНИМКЕ: Ф. В. Хозяинов пасет стадо оленей.

Фото А. Кочша, (Фотохроника ТАСС).
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За семь часов— восьмичасовую программу
На днях на нашем участке со

стоялось собрание рабочих и слу
ж ащ их, посвященное обсуждению 
обращения участников областного 
совещания мастеров ко всем ма
стерам промышленных предприя
тий области.

Н а собрание были приглашены 
представители планового, произ
водственного отделов, заготови
тельного и других цехов, которые 

.должны обеспечивать беспере
бойную работу нашего цеха. С 
•информацией о работе областного 
совещания мастеров выступил 
участник его-, старший мастер 
.цеха тов. Тверсков. Он рассказал

достижениях передовых масте- 
дов  куйбыш ев-ских предприятии 
■*тт. Кора блина, Былинкина, рабо
тающих по уплотненному графи
ку, & улучшении организации 
^производства и труда, в выполне
нии заданий, а также об ини
циативе старшего мастера Куйбы
шевского подшипникового завода 
П. Задорогина по подготовке про
изводства к выполнению -восьми- 

’ часовой производственной про
граммы за семь часов.

Инициатива тов. Задорогина 
>была единодушно поддержана 
«сем коллективом участка.

Выступающие указывали на 
недостатки, мешающие росту про
изводительности труда, и вносили 
предложения по их устранению. 
Токарь тов. Фирсов предложил 
организовать работу по методу 
«сквозных бригад», так к а /  этот 
метод значительно сокращает 
внутрисменные потери рабочего 
времени. Токарь тов. Петрушин 
говорил о том, что технологам не
обходимо чаще устраивать кон
сультации на рабочем месте.

Работе по уплотненному режи
му мешает неритмичное, с нару
шением графика поступление в 
цех заготовок деталей из других 
цехов.

Совместно с представителями 
отделов завода и цехов разрабо
таны меры по бесперебойному 
снабжению участка и цеха необ
ходимыми заготовками с тем, что
бы мы за еш ь часов уже в теку
щем году смогли выполнять смен
ные задания.

В настоящее время на участке 
распространяется опыт работы 
токаря Колдышева, использующе
го резцы с керамическими пла
стинами. В ближайшее время на
мечается внедрение более высо
ких скоростей резания металла,

нарезки различных болтов вих
ревым способом. Для значитель
ного увеличения съема продукции 
с имеющихся производственных 
площадей и оборудования у нас 
имеются все возможности, необ
ходимо только обеспечить равно
мерную загрузку участка рабо
той. Производительность труда 
растет из месяца в месяц, в янва
ре она повысилась против пла
новой на 6 процентов, а в февра
л е—  на 10,5 процента. Отдель
ные рабочие, как тт. Колдышев, 
Вдовин, Панов, Фирсов дают от 
двух до трех норм в смену, а то1в. 
Петрушин —  более 3 норм.

С переходом на сокращенный 
рабочий день в предвыходные и 
предпраздничные дни подавляю
щее большинство рабочих участ
ка за шесть часов перевыполняет 
сменные задания.

Осуществление комплекса орга
низационно-технических меро
приятий поможет нам сменные 
задания выполнять за семь 
часов и успешно завершить годо
вую производственную про
грамму.

М. Фименков,
старший мастер цеха № 3 

гидротурбинного завода.

По примеру Раисы Нестеровой
...Полдень. В окна пошивоч

ного цеха Лр2 2 швейной фаб
рики «Памяти Ленина» льется 
поток солнечных лучей. На 
конвейерах беспрерывный дроб
ный звук швейных машин, 
«вздохи» электропреесов.

Мастер группы Зинаида Алек
сеевна Трифонова, указывая 
на быстро работающих швей- 
ниц, говорит:

—  По предварительным под
счетам коллектив уже перевы
полнил полудневное задание. 
Правда, в начале смены име
лась задержка на конвейере из- 
за того, что работница, заня
тая на выметке бортов пальто, 
заболела. Да хорошо, что выру
чила Галя Калинина. Она одной 
из первых откликнулась на 
призыв Раисы Ивановны Несте
ровой освоить смежные опера
ции. Сейчас Галя хорошо вла
деет десятью смежными опера
циями.

—  Раиса Ивановна начала

хорошее дело, —  заявляет Га
лина Калинина.—  Вот хотя бы 
сегодняшний случай. Он свиде
тельствует о том, что освоение 
смежных операций создает 
условия для ритмичной работы 
всего коллектива группы. Кро
ме того, эго позволяет произво
дительнее использовать каждую 
минуту рабочего времени. Бы
вает, что некоторые работницы 
в отдельные дни неполностью 
загружены, скажем, при посад
ке кромок бортов пальто. В та
ких случаях работницы могут 
заняться втачкой рукавов, во
ротников, Это повышает их вы
работку и производительность 
труда всего коллектива,

В цехе №  2 хорошо понима
ют и ценят почин Раисы Ива
новны Нестеровой. Здесь широ
к о развернулось соревнование 
за освоение десяти смежных 
операций. Работницы так и за
являют—  хотим работать по 
методу Раисы Нестеровой.

В группе мастера тов. Три
фоновой живет хорошая тра
диция: те, кто в совершенст
ве овладел какой-либо операци
ей, передает свой опыт подру
гам. Например, ручница Ш ура 
Куличкова обратилась к мото
ристке Нине Телегиной с таким 
заявлением:

—  Знаешь, Нина, хочу в сво
бодное время учиться у тебя 
работать на швейной машине.

—  Правильно, Ш ура. Я  охот
но помогу тебе в этом.

Прошло некоторое время и 
Ш ура Куличкова стала опыт
ной мотористкой. Сейчас она 
взяла обязательство по примеру 
Раисы Нестеровой освоить 10 
смежных операций.

На фабрике с каждым днем 
увеличивается количество по
следователей Раисы Ивановны 
Нестеровой, тех, кто осваивает 
смежные операции.

А. Васильев.

Азербайджанская ССР. Воодушевленные историческими решения- |
ми XX съезда КПСС, успешно трудятся строители головного соору
жения Верхне-Ширванского оросительного канала. Быстрыми тем
пами идет бетонирование основания башни водоприемника Ханабад- 
ской дамбы. Бригада за смену укладывает по 110 кубометров бето
на. Земляные работы на участке завершены на пять дней раньше 
срока. Намного опередив график, монтажники уже ведут установку 
металлоконструкций и арматуры на подводящем лотке головного со 
оружения.

НА СНИМКЕ: монтаж металлоконструкций и арматуры на подво
дящем лотке головного сооружения.

Фото О. Казиева. (Фотохроника ТАСС).

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 

Дать стройкам хороший стройматериал
Строительство жилых домов 

наш участок в текущем году осу
ществляет по новому методу —  за
кладка фундамента и стен подва
ла производится из крупных же
лезобетонных блоков.

Блоки изготовляет и постав
ляет завод железобетонных изде
лий треста №  24.

Казалось бы, что с внедрением 
этого прогрессивного метода строи
тельство объектов пойдет ускорен
ными темпами. Но происходит 
обратное, так как завод до 
50 процентов блоков выпускает 
с перекосами или отклонениями 
от установленных техническими

условиями размеров. В результате 
этого уложенные блоки приходует
ся часто снимать и вновь укла
дывать, чтобы не допускать бра
ка в строительстве, это приводит 
к невыполнению рабочими корж 
выработки и срыву плана в де
лом по участку.

Руководству участка надо на
стойчиво поставить перед трестом 
вопрос об обеспечении строителей 
качественными железобетонными 
блоками.

В. Передумав,
рабочий стройучастка № I 

строительного треста № 24.

Недоброкачественная продукция мясокомбината
Недавно в магазине №  2 ОРС’а 

нефтеперерабатывающего завода я 
купил мясные котлеты. Дома, как 
положено, изжарил их, но кушать 
их было невозможно. Они были 
слишком пересолены и не в меру 
«сдобрены» хлебом.

Тогда я отнес котлеты обратно 
в магазин. Но здесь меня встрети
ли холодно. Заведующая магази
ном тов. Сикевская заявила:

—  Это продукция мясокомби
ната. и за ее качество мы отве
чать не можем. Меры принимайте

сами. Идите в ОРС, мясокомбинат,
санэпидстанцию и там определяй
те качество...

Продавец отказался вы дать  
книгу жалоб на том основания, 
что, мол, в нее записы ваю тся  
только замечания о работе про
давцов.

Спрашивается, почему работни
ки ОРС’а принимают негодную  
продукцию и почему мясокомбж- 
нат выпускает такие котлеты , ко
торые невозможно кушать?

П. Лавро, 
пенсионер.

НА ШКОЛЬНЫЕ 
ТЕМЫ ЗА ЧЕСТЬ

КОЛЛЕКТИВА
Анализируя постановку учебно

-воспитательной работы за прош
лые годы, изучая передовой опыт 

-отдельных школ, мы пришли к вы
воду, что в этом деле у нас 
допускались большие недоработ
ки, а в некоторых случаях и гру
бые педагогические ошибки. Кол
лектив учителей в своей работе не 

; всегда опирался на инициативу 
учащихся и, в первую очередь, на 
комсомольскую и пионерскую ор
ганизации. Как бы много ни зани
мались учителя наведением поряд
ка в школе, улучшением дисцип
лины учащихся, если они не опи
раются при этом на инициативу 
учащихся, многого сделать не смо
гут. Учащиеся перестают слушать, 
если директор школы, классный 
руководитель ежедневно читают 
им нотации за невыполнение того 
или иного поручения. Этим мы 
воспитываем у учащихся не жела
ние добросовестно выполнять эти 
поручения, а отвращение к ним, 
что в конечном счете ведет к 
нарушению дисциплины.

Совершенно иное положение на
блюдается, когда мы, учителя, 
прежде чем давать поручения уча
щимся, советуемся с ними, ставим 
вопрос на обсуждение ученическо
го коллектива и подводим дело к 
ттому, что это мероприятие ста но-

вится как бы мероприятием самих 
учащихся. В этом случае все на
меченное по плану выполняется 
без лишних напоминаний со сторо
ны учителей. Учащиеся выполняют 
поручения с большим желанием и 
с чувством коллективной ответст
венности.

Так, например, в прошлые годы 
в нашей школе было много недо
статков в дежурстве учащихся по 
школе, большая часть работы, 
связанной с держурством, возлага
лась на учителей, учащиеся же не 
чувствовали ответственности за 
это дело. В текущем году, обсудив 
вопрос о дежурствах с комсомоль
цами, учащимися старших, клас
сов, мы решили ввести дежурство 
классов в целом по школе на всю 
учебную неделю вместе с клас
сным руководителем, с передачей 
дежурств в конце каждой недели. 
Классы, которые хорошо дежурят, 
получают благодарность.

Борьба за честь коллектива по

вышает ответственность и актив

ность учащихся в выполнении об

щественного поручения. При вы

полнении обязанностей дежурных 
учащиеся следят за движением 
учеников ¡по коридору, за внешним 
ведом учащихся, за тем, чтобы они 
fie бросали бумаг, не создавали

шума около буфета и т. д. Уча
щиеся дежурного класса следят 
как за работой дежурных учащих
ся по классам, так и за работой 
санитарных «троек».

В конце каждой смены дежур
ный учитель и учащиеся принима
ют каждую лестничную площад
ку, комнату и ставят оценки клас
су за санитарное состояние, дис
циплину и внешний вид учащихся. 
В конце рабочего дня оценки вы
вешиваются на специальной доске.

Правда, некоторые из учителей 
школы в начале учебного года 
пытались возражать против де
журства по школе в течение всей 
учебной недели, ссылаясь на пере
грузку. Но в конце полугодия убе
дились в необходимости такого 
мероприятия, и мы продолжаем 
осуществлять его во втором по
лугодии.

В этом учебном году мы поста
вили перед собой и другую важ
ную задачу: на будущий год зда
ние школы не ремонтировать. Для 
этого в первой половине года 
администрация школы провела 
большую разъяснительную работу 
с учащимися и родителями о со
хранности школьного имущества. 
Классы со всем инвентарем сданы 
по акту учащимся. Под актами 
подписы в а лис ь: а дм и нистр а ция 
школы, старосты классов, предсе
датели советов отрядов или секре
тари классных комсомольских бю
ро. Это воспитывает у учащихся 
благородное качество советского 
человека — бережное отношение к

государственному имуществу. Пер
вое полугодие показало, что при 
неослабной работе педагогического 
коллектива и коллектива учащих
ся эту работу можно довести до 
конца. Учащиеся берегут школь
ное имущество, а если кто случай
но расколет или поломает вещь
— это становится известно дирек
тору школы и классному руководи
телю, и сами учащиеся возмеща
ют ущерб, нанесенный ими школе 
(вставляют стекла, чинят мебель, 
выращивают цветы и т. д.).

С целью повышения ответствен
ности пионервожатых, классных 
руководителей в развитии самои- 
иициативы пионеров мы в этом 
учебном году ввели отчеты отряд
ных пионервожатых перед роди
телями.

Готовясь к докладам, пионеры 
проводят большую подготови
тельную работу, детям хочется по
казать успехи своей работы, свою 
худ оже ст вен ну ю сам од ея те л ьн о сть, 
свое мастерство и творчество. Ко 
всем таким собраниям дети, как 
правило, устраивали выставки. На 
них они показывали родителям 
тетради, дневники, учебники, свои 
творческие работы — вышивки, 
самодельные модели, связанные 
варежки, коврики и т. д.

Все это приучает ребят совмест
ными усилиями бороться за честь 
своего отряда, развивает в них 
чувство дружбы, сплоченности и 
коллективной ответственности за 
выполнение общественной работы. 
А классному руководителю и пио
нервожатой это позволяет лучше

изучать организаторские способно
сти, дарования и наклонности от
дельных пионеров, чего нельзя за
метить, не общаясь с учащимися 
так близко, как в этой подготови
тельной работе.

Кроме того, это позволяет нам 
привлечь и внимание родителей к 
работе пионеров, развивает у них 
чувство гордости за работу своих 
детей, а также повышает ответ
ственность за их воспитание.

Практику докладов пионерво
жатых перед родителями мы про
должаем и во втором полугодии, 
и недавно ввели такие же докла
ды секретарей комсомольских 
классных бюро на родительских 
собраниях класса.

По примеру ряда московских 
школ в текущем учебном году мы 
ввели элементы самообслужива
ния: учащиеся 5— 10 классов про
изводят уборку классной комнаты, 
в которой занимаются, подметают, 
протирают панели, подоконники, 
окна, парты, а иногда и моют по*- 
лы. Эту работу выполняют дежур
ные по классам или специально 
выделенные для этой цели брига
ды. Это дает свои положительные 
результаты: дети лучше следят за 
чистотой своей классной комнаты, 
а главное приучаются уважать 
труд человека, что имеет большое 
воспитательное значение.

Вся проведенная воспитательная 
работа дала положительные ре
зультаты: лучше стала дисциплина 
и выше успеваемость^

И. Рожнов, 
директор школы № 23.
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Чрезвычайная сессия Всемирного 
Совета Мира

Лондон. Недавно на Хайгейтском кладбище состоялось открытие 
памятника Карлу Марксу.

НА СНИМКЕ: открытие памятника.
Фото Юнайтед Пресс фото.

--------------«  я --------------

Подписание в Пекине новых советско- 
китайских соглашений

СТОКГОЛЬМ, 8 апреля. (ТАСС). 
Вчера на чрезвычайной сессии 
Всемирного Совета Мира начали 
работу четыре комиссии: полити
ческая, по экономическим, соци
альным и культурным вопросам, 
по вопросам атомной энергии и по 
организационным вопросам.

Политическая комиссия, засе
давшая под председательством 
Эндикотта, решила включить в по
вестку дня три вопроса:

1. Вопрос о разоружении в свя
зи с официальными переговорами 
в Подкомитете Комиссии ООН по 
разоружению и вопрос о контроле 
над обычными видами вооруже
ний; перспективы.

2. Перспективы, открываемые 
разоружением в области ослабле
ния международной напряженно
сти и разрешения спорных проб
лем (например, проблемы воссое
динения Германии).

3. Движение сторонников мира 
и вопрос о разоружении в свете 
нового международного положе
ния.

На утреннем заседании Полити
ческой комиссии после утвержде
ния повестки с речами выступили: 
Бертельсен (Дания), Гордон Шаф
фер (Англия), Джесси Стрит (Ав
стралия), Даниэлидес (Гоеция), 
Захир Уддин (Пакистан) и Дор- 
ман (Израиль). Все ораторы под
черкивали важность вопроса о ра
зоружении. Вместе с тем они вы
двигали и другие проблемы, кото
рые, по их мнению, связаны с ра
зоружением, как-то: положение на 
Ближнем Востоке, положение в 
Алжире, право на самоопределе
ние народов зависимых и колони
альных стран и другие.

Комиссия по экономическим, со
циальным и культурным вопросам 
заседала под председательством 
Ломбарди (Италия). Комиссия ре

шила обсудить следующие вопро
сы: последствия гонки вооруже
ний для жизни народов; преиму
щества, которые народы могут по
лучить от разоружения; влияние 
разоружения на духовную и куль
турную жизнь народов; перевод 
экономики на мирные рельсы; воз
можности, открываемые разоруже
нием для оказания помощи слабо
развитым в экономическом отно
шении странам.

После доклада секретаря Все
мирного Совета Мира Варела по 
вопросу о возможностях, которые 
даст ¡разоружение для развития 
культурной жизни в различных 
странах, выступили: Кавалканти 
(Бразилия), Дина Бертони Иовине 
(Италия), Сиссоко Балла (Судан), 
Форбах (Бельгия), Эдвард Диксон 
(Англия), С. Образцов (СССР) и 
другие ораторы.

Комиссия по вопросам атомной 
энергии начала свою работу под 
председательством профессора 
Леопольда Инфельд а (По л ьш а). 
Комиссия решила обсудить такие 
вопросы, как запрещение оружия 
массового уничтожения; запреще
ние испытаний водородного ору
жия и уничтожение его запасов; 
перспективы, открываемые исполь
зованием атомной энергии в мир
ных целях для благосостояния и 
развития человечества; контроль 
над атомным вооружением и дру
гие.

В обсуждении этих проблем 
приняли участие: Косамби (Ин
дия), Розенквист (Норвегия), 
Я. Пейве (СССР), Мьели (Ита
лия), Блашкович (Чехословакия).

Комиссия по организационным 
вопросам избрала своим предсе
дателем Жана Лаффита (Фран
ция).

На заседании комиссии высту
пили: Назым Хикмет (Турция) и 
Эмилио Серени (Италия).

Вечером 7 и утром 8 апреля ра
бота в комиссиях продолжалась. 
В выступлениях ораторов, незави
симо от различия их взглядов, 
звучало искреннее стремление со
действовать развитию кампании за 
разоружение, за дальнейшее ос
лабление международной напря
женности. В политической комис
сии представитель французской 
делегации Миттера подчеркнул, 
что основной проблемой, к кото
рой привлечено внимание участни
ков сессии, является разоружение. 
Продолжая свою речь, он призвал 
добиваться выполнения женевских 
соглашений по Индо-Китаю, пре
кращения военных действий в Ал
жире. Бен Милад (Тунис) выска
зал мнение, что проблема разору
жения связана с проблемой коло
ниализма. Он заявил, что для раз
решения алжирской проблемы не
обходимо применить те же мето
ды, которые были применены в 
случае с Марокко и Тунисом. Не
которые ораторы ¡выразили беспо
койство в связи с положением на 
Ближнем Востоке. Другие сдела
ли упор на необходимость даль
нейшего расширения движения 
сторонников мира. Политическая 
комиссия создала три группы для 
подготовки рекомендаций пленар
ному заседанию по вопросу о ра
зоружении.

Многочисленные предложения 
были внесены на заседаниях ко
миссии по экономическим, соци
альным и культурным вопросам.

Комиссия также создала редак
ционную группу для подготовки 
текста рекомендации.

Дискуссия в комиссии по орга-1 
низационным вопросам была по-1 
священа. основной теме: какими 
путями следует развертывать ши
рокую кампанию за разоружение 
во всех странах мира.

В комиссии по атомным вопро
сам выступили, в частности, X. М. 
фон Франкенберг — Прошлиц 
(ФРГ), профессор Г. Наджаков 
(Болгария) и писатель Сурков 
(СССР).

Вице-президент Академии наук 
Болгарии профессор Г. Наджаков 
подчеркнул исключительное значе
ние международного сотрудниче
ства в области ядерной физики. 
Он рассказал также о создании 
Восточного института ядерных ис
следований в Москве и отметил, 
что этот институт готов сотрудни
чать со всеми желающими рабо
тать в этой области.

Во второй половике дня 8 апре
ля комиссии приступили к обсуж
дению проектов резолюций и ре
комендаций, которые будут вне
сены на утверждение пленарного 
заседания чрезвычайной сессии 
Всемирного Совета Мира.

ПЕКИН, 7 апреля. (ТАСС). Се
годня в Пекине в церемониальном 
зале Государственного Совета Ки
тайской Народной Республики бы
ли подписаны: Соглашение об 
оказании Советским Союзом по
мощи Китайской Народной Рес
публике в развитии некоторых от
раслей промышленности, которым 
предусматривается строительство 
55 новых промышленных пред
приятий дополнительно к 156 объ
ектам, сооружающимся в соответ
ствии с ранее заключенными со
ветско-китайскими соглашениями,

Как сообщает журнал «Стейт- 
смен», советские специалисты, за
нимающиеся разведкой месторож
дений нефти в Индии, представи
ли предварительный доклад о 
своей работе.

По сообщению журнала, мини
стерство естественных ресурсов 
Индии решило на основании этого 
доклада начать в июне текущего 
года буровые работы в районе

и Соглашение о строительстве же

лезной дороги от Ланьчжоу до 

Актогая и об организации прямо

го сообщения по ней в 1960 году.

Соглашения подписали: по упол
номочию Советского правительст
ва — Первый Заместитель Пред
седателя Совета Министров СССР 
А. И. Микоян и по уполномочию 
Правительства Китайской Народ
ной Республики — Заместитель 
Премьера Государственного Сове
та Китайской Народной Респуб
лики Ли Фу чунь.

Джваламукх, где советские спе
циалисты уже закончили геологи
ческую разведку.

Намечено также продолжать 
геолого-разведочные работы в
Пенджабе, Джайсалмере, Камбейе, 
Западной Бенгалии, Уттар Праде- 
ше, прибрежных районах штата 
Мадрас и других районах страны.

(ТАСС).

Советы специалиста

Как предотвратить 
заболевание ломидсров 
бактериальным раком
Бактериальный рак является 

вредным заболеванием помидоров.
Бактерии — возбудители забо

левания проникают в растения че
рез ранки, поражают в первую* 
очередь сосуды, проводящие воду 
и питательные вещества. На по
раженных растениях наблюдается, 
увядание сначала отдельных вет
вей, а затем и всего растения. На 
стеблях видны продольные пятна,, 
трещины и язвы, в дальнейшем 
бактерии проникают в плоды и 
заражают семена. На зараженных, 
плодах болезнь наблюдается в ви
де округлых пятен с коричневатой 
точкой в центре. По форме рисун
ка это заболевание в народе назы
вают «птичьим глазом».

Бактериальный рак помидоров 
не имеет ничего общего с возбу
дителями раковых заболеваний у*" 
людей. Плоды, пораженные им, 
без вреда для здоровья человека: 
могут употребляться в пищу. Но 
на рынках и в магазинах города 
к реализации допускаются только 
здоровые плоды, без пятен. Боль
ные плоды должны перерабаты
ваться в соусы, томаты и т. п.

При обследовании посевов в 
1954 г. в Сызрани из ста хозяйств 
в восьми было обнаружено забо
левание помидоров раком.

В настоящее время в нашей: 
стране разработаны меры борьбы 
с бактериальным раком помидоров, 
и там, где они соблюдаются, ущерб 
от него незначительный.

Для предотвращения заболева
ния помидоров раком семена не
обходимо протравить сильнодейст
вующим препаратом НИУИФ-2^ 
или сулемой с соблюдением пра
вил предосторожности. Указания о* 
том, как протравливать семена 
помидоров, есть во всех пособиях.

При Сызранекой контрольно-се
менной лаборатории организовано 
протравливание семян помидоров 
и огурцов. Граждане, сеющие по
мидоры, могут протравить там се
мена и получить консультацию по* 
борьбе с заболеваниями.

Е. Кулаков,
государственный инспектор 

по карантину сельскохозяйст
венных растений.

ВЫПЛАТА ВЫИГРЫШЕЙ
Займодержателям Сызрани по* 

тиражам государственных займов- 
сберкассы города в первом квар
тале выплатили 4.253.000 рублей 
выигрышей.

Выплаты выигрышей текущего 
года превысили прошлогодние зал 
соответствующий период на; 
690.000 рублей.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

Семья Вити Шилова выражает 
благодарность директору школы 
№ 9, преподавательскому коллек
тиву и всем учащимся и членам; 
артели имени Молотова, приняв
шим участие в похоронах.

Шиловы.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

ЗАПАДНЫЕ ДЕРЖАВЫ ТРЕБУЮТ ОТ ФРГ 
ОПЛАТЫ РАСХОДОВ НА СОДЕРЖАНИЕ СВОИХ ВОЙСК

Как сообщает печать Федераль
ной Республики Германии, запад
ные державы настаивают на сво
ем требовании, чтобы Западная 
Германия продолжала нести рас
ходы по содержанию их войск в 
Федеральной Республике.

Это требование западными дер
жавами было выдвинуто, несмот
ря на то, что по парижским согла
шениям Федеральная Республика 
обязалась нести указанные расхо
ды только в течение первого года 
действия парижских соглашений, 
то есть до 5 мая 1956 года.

Иранский журнал о высокой 
смертности в Иране

Журнал «Ашофте» сообщает о 
высокой смертности в Иране, осо
бенно среди детей.

По сообщению журнала, в тече
нии прошлого года в Иране из

Газета «Дер миттаг» сообщает, 
что ввиду затяжки переговоров по 
данному вопросу западные дер
жавы требуют теперь от западно- 
германского правительства опреде
ленного ответа.

Газета пишет, что от Федераль

ной Республики требуют израсхо

довать после 5 мая 1956 года свы

ше двух миллиардов марок на со

держание войск США, Англии и 

Франции.

(ТАСС).

900 тысяч новорожденных 250 ты

сяч умерли в возрасте до одного 

года.

(ТАСС).

Индийский журнал о разведке недр Индии

ГОСДРАМТЕАТР
11 апреля

«ЛЮБОВЬ АНИ БЕРЕЗКО»
Начало в 8 часов вечера.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художествен н ый » 
Новый мексиканский 

художественный фильм 
«МАРИЯ КАНДЕЛАРИЯ» 

«Звезда»
Днем

«СУДЬБА М АРИНЫ »
Вечером

«БОРЬБА В ДОЛИНЕ»

Артели «Коллективный труд»
требуются на работу 

швеи—мотористки и мастера 
индивидуального пошива верх
него мужского платья.

Об условиях справиться: На
бережная, 53, отдел кадров.

(2- 1).

К СВЕДЕНИЮ АБОНЕНТОВ ТЕЛЕФОННОЙ СЕТИ Г. СЫ ЗРАНИ

Сызранская контора связи доводит до сведения руководителей 

предприятий, организаций, учреждений и граждан города, имеющих 

телефонные установки, о том, что с 10 апреля соединение абонентов 
телефонной станцией производится только после того, как будет 
назван номер телефона, согласно выпущенному «Списку абонентов 

городской телефонной сети».
«Списки абонентов» можно приобрести в конторе связи ежедневно 

с 9 до 18 часов, кроме выходных дней.
Предприятия, организации и учреждения могут приобрести «Список 

абонентов» в счет имеющегося аванса.
Граждане, имеющие квартирные телефоны, «Список абонентов» мо

гут приобрести только за наличный расчет.

(3-3).

Сызранский консультационный пункт Куйбышевской областной 
заочной средней школы взрослых

производит прием учащихся в 5, 6, 7, 8, 9 и 10 классы на 1956— 
1957 учебный год.

Прием заявлений и документов проводится с 1 апреля по 1 июля 
1956 года в средней школе № 14 (Лодочный переулок, 22) 
заведующей консультационным пунктом тов. Тремасовой А. Т. по 
понедельникам, средам, пятницам, с 7 до 10 часов; в1ечера и по 
воскресеньям с 10 часов утра до 2 часов дня.

Сызранский кирпичный за
вод треста № 24 принимает
¡рабочих (мужчин и женщин) 
на постоянную и сезонную ра
боту по договорам.

Оплата труда — сдельно
прогрессивная. Одиноким ра
бочим предоставляется новое 
оборудованное общежитие. 

Всем рабочим выделяется зем
ля под индивидуальные ого
роды.

Половникова Ольга Павловна,

проживающая в г. Сызрани, Совет

ская, 89, возбуждает дело о рас
торжении брака с Половниковым 

Василием Степановичем, прожива

ющим в г. Сызрани, по ул. Фрун

зе, 99-6.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 1-го участка Цент
рального района г. Сызрани.

Коллектив артели «Красный 
пищевик» с прискорбием изве
щает о преждевременной смерти 
старейшего работника, предсе
дателя страхового совета артели

Бориса Матвеевича 
РАФАЛЬСОНА

и выражает соболезнование 
семье покойного.

Исаева Анна Алексеевна, про
живающая в г. Сызрани, улица 
Гоголя, 2, кв. 15, возбуждает дело 
о расторжении брака с Исаевым 
Михаилом Александровичем, про
живающим по ул. Декабристов, 97.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 3-го участка Цент- 
рального района г. Сызрани.

Семенов Михаил Семенович, про
живающий в. г. Сызрани, Гидро
турбинная, 3, возбуждает дело с? 
расторжении брака с Семеновой 
Зоей Ивановной.

Дело подлежит рассмотрению в* 
Куйбышевском областном суде.
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